



COMMUNIQUÉ de PRESSE

STÉPHANIE VALLÉE PRÉSIDENTE D'HONNEUR DU SALON DU PATRIMOINE 2013

Pour diffusion immédiate

Gatineau, le 4 décembre 2012 – Le Conseil régional de la culture de l'Outaouais (CRCO) est heureux d'annoncer que la députée de Gatineau, Madame Stéphanie Vallée, a généreusement accepté la présidence d'honneur de la quinzième activité de diffusion du patrimoine, rebaptisé à cette occasion Salon du patrimoine.

Réélue pour un troisième mandat en 2012, Stéphanie Vallée est députée du Parti libéral du Québec de la circonscription de Gatineau, et désormais membre de la Commission de la santé et des services sociaux, ainsi que porte-parole de l'opposition officielle en matière d'adoption et pour la protection de la jeunesse.

Présenté en collaboration avec Bibliothèque et Archives nationales du Québec, le Salon du patrimoine de l'Outaouais est un événement riche en culture, qui permettra une nouvelle fois d'en apprendre davantage sur l'histoire et le patrimoine de notre région, tout en facilitant la rencontre entre les organismes et la population.

Il est à noter que l'édition 2013, qui se déroulera les 16 et 17 février 2013 aux Galeries d'Aylmer, présentera de toutes nouvelles activités qui sauront capter l'intérêt de tous.

-30-

Source :

Valérie Burnet
Coordonnatrice par intérim aux
communications, affaires corporatives et
marketing du Conseil régional de la culture de
l'Outaouais (CRCO)
(819) 595-2601, poste 223
communication@crco.org

Renseignements :

Mélanie Plouffe
Agente de bureau
Centre d'archives de l'Outaouais
Direction du conseil et de l'action régionale
Bibliothèque et Archives nationales du
Québec
(819) 568-8798, poste 6347
melanie.plouffe@banq.qc.ca